



CEDIDA

HOSPITAL REGIONAL DE ÑUBLE TENDRÁ UNA UNIDAD ESPECIALIZADA PARA PACIENTES AFECTADOS POR ACV.

Nuevo hospital regional tendrá Unidad de Tratamientos de ACV

SALUD. Anualmente 1.200 personas ingresan al Herminda Martín afectados por la patología y se realizan 120 trombosis al año.

Redacción
cronica@cronicachillan.cl

El Hospital Regional de Ñuble (HRÑ) contará con una Unidad de Tratamiento de Ataques Cerebrovasculares (UTAC), especializada en atender una de las enfermedades con mayor incidencia en Ñuble: el ataque cerebrovascular.

La unidad se ubicará en el sexto piso de una de las torres hospitalarias y dispondrá inicialmente de seis camas, equipadas con tecnología de punta para el monitoreo y tratamiento oportuno de pacientes neurológicos en estado agudo. Esta etapa es crítica, ya que requiere un manejo especializado hasta que el paciente pueda continuar su tratamiento en otros servicios, con menor nivel de complejidad.

Actualmente, el Hospital Herminda Martín cuenta con estas camas en el Servicio de Neurología, pero en el nuevo establecimiento estarán ubicadas en un espacio físico independiente, con el estándar de un área de tratamiento intermedio, acorde a la complejidad de los casos.

Cada año, alrededor de 1.200 personas ingresan al Her-

minda Martín por un ACV isquémico, el tipo más común de ataque cerebral, que se produce por la obstrucción de una arteria y que representa cerca del 80% de los casos. En promedio, se realizan 120 trombólisis anuales, tratamiento que permite disolver coágulos y restablecer el flujo sanguíneo.

“Nuestro objetivo es reducir la letalidad, mejorar la funcionalidad de quienes sobreviven a un ACV y evitar o disminuir las secuelas”, señaló la directora del Hospital, Dra. Luz María Morán.

“Por ello, esta unidad es tan importante y está a la altura de la emergencia neurológica que significa un ACV, con un equipo entrenado, tecnología y atención integral que incluye iniciar la rehabilitación precoz. La UTAC es un respaldo y soporte para seguir creciendo y avanzar hasta realizar, por ejemplo, trombectomías, que actualmente deben derivarse a otros centros regionales. Con este nuevo impulso, más un equipo que se destaca por su liderazgo y búsqueda de mejores servicios para sus pacientes, no tenemos ninguna duda de lograrlo”, precisó la directiva.

Por su parte, el Dr. Alexis Rojo, jefe del Servicio de Neurología del Hospital Herminda Martín, subrayó: “Disponer de una Unidad especializada en el Tratamiento del Ataque Cerebrovascular es una alegría para nuestro equipo ya que estas unidades son especializadas en esta enfermedad con personal multidisciplinario altamente capacitado que ofrece los cuidados críticos de las primeras horas del ataque cerebrovascular vigilando complicaciones idealmente anticipándose a esas para evitarlas o tratarlas oportunamente”.

Para la directora del Servicio de Salud Ñuble, Elizabeth Abarca Triviño, la UTAC marcará un hito en la región: “Con la puesta en marcha del nuevo hospital, podremos optimizar el abordaje del ACV. Contaremos con salas exclusivas para una atención continua, especializada y protocolizada, lo que acortará los tiempos de respuesta, mejorará los tratamientos y reducirá las secuelas y la mortalidad de esta patología, que es una de las principales causas de fallecimiento y discapacidad en Ñuble”. CG